

夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校
令和4年3月14日 発行



早いもので、令和3年度も終わりに近づいてきました。今年の冬は例年なく寒い日が多くなったように感じますが、学校では、子どもたちの元気な声が響きわたり、寒さを感じない日々を送ることができました。しかし、コロナ感染症はいつまでも終息せず、感染状況をみながらの学校運営となりました。早く、これまで同様の学校に戻ってほしいと願うばかりです。

遠足～一堂ヶ丘公園



1・2年

5・6年

9月から1月へ、1月から2月へと延期してきた、5・6年生の3校合同宿泊学習と1年生から4年生のNN学習は、これ以上延期ができないということもあり中止することにしました。そこで、3校合同（夏尾・西岳・吉之元）ではなく、各学校独自で遠足を実施することにしました。夏尾小学校は、山田町の一堂ヶ丘公園に全校児童で行きました。当日（2月18日）はとても寒い日でしたが、子どもたちは、遊具での遊びや草スキーをして楽しく過ごしました。昼ご飯は、「弁当の日」でもあったので、子どもたちが手伝って作った自家製弁当でした。とてもおいしそうな弁当ができていました。保護者の皆様には、送迎や弁当づくり等、御協力をいただきありがとうございました。



3・4年

都城市教育委員会精励賞



令和3年度の「都城市教育委員会精励賞」に6年生の吉永隼人さんが選ばされました。隼人は、6年生として学習面・生活面とも下級生の手本となる行動をとることができ、みんなのリーダーとして申し分のない児童でした。そこで、善行児童として都城市教育委員会から精励賞を受賞しました。

参観日～学習発表会

3月11日（金）に、延期にしていた学習発表会を行いました。内容を簡素化し、コロナ対策をしての実施となりましたが、子どもたちは、緊張しながらも練習の成果を発表することができました。

【1・2年生】

①詩の群読

「くまさん」「春の七草」「秋の七草」「いろはうた」

②鍵盤ハーモニカ演奏

「きらきら星」「こいぬのマーチ」



かわいくてとても上手でした。また、練習に時間かけたことがよく分かる素晴らしい発表でした。

【3・4年生】

○総合発表「夏尾の自然」

学校にいた生き物や、植物を調べ、プレゼンテーションしてくれました。タブレットを上手に活用した取組でした。



【5・6年生】

○総合発表「夏尾の環境」

環境問題を柱とした高度な内容で、これから時代に必要な知識や問題等について調べて発表してくれました。自分の考えを述べながら、プレゼンの仕方にも工夫があり、さすが高学年だなと思わせる内容でした。



○全校舞踊

「奴踊り・サンバヤッサ」
みんなで息をそろえて、リズムに乗りながら上手に踊ることができました。

